
  

 

 

 
 

Câmara Municipal de Laranja da Terra 

CASA LEGISLATIVA WALDEMIRO SEIBEL 

Laranja da Terra – ES 

PRONUNCIAMENTOS  

da 11ª SESSÃO ORDINÁRIA 

Realizados em 20 de MAIO de 2024 

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: (...) 
***** ***** 

  

Vereador  
JACKSON 
BULERIANM 

Indicou a troca das luminárias públicas do município. Agradeceu a limpeza da cidade e 
à secretaria de esportes com a categoria mirim. Disse que incentivar o esporte é 
incentivar a criança a se desenvolver. Falou do prêmio destaque sobre o Pommer 
Broud fest. Convidou a todos para a festa da cidade no próximo final de semana. 
Parabenizou o prefeito por incentivar a doação para as vítimas do Rio Grande do Sul.  

Vereador  
ELSON ARMANI 

Desejou a todos uma festa muito boa. Pediu a lavagem das ruas da cidade e de Joatuba. 
Agradeceu a retirada do entulho de Joatuba. Pediu a passagem de máquina no Gato 
para rapar a estrada. Indicou a substituição de lâmpadas queimadas. Parabenizou a 
organização do evento esportivo. Comentou sobre as estradas para Cinco Pontões e 
pediu a retirada de água na estrada. Parabenizou a todos os enfermeiros pelo dia da 
categoria comemorado em 20 de maio. 

Vereador 
JEFERSON JASKE 

Falou de suas indicações de iluminação pública na comunidade de Alto Joatuba; 
manutenção de estrada em Cinco Pontões retirando a água na estrada; lavagem de ruas 
na Serraria Pagung. Parabenizou a manutenção de trecho perto do Evaldo. Indicou 
também a instalação de lombadas em Vila Paraíso e Joatuba e curso de arbitragem. 
Falou do programa de saúde do homem e mulher rural e convidou a todos os 
produtores para participar do evento gratuito. Convidou aos operadores de trator para o 
curso com 15 vagas. Parabenizou a secretaria de esportes pelo evento com crianças. 
Falou de curso barista oferecido em nosso município. Falou do II Pedal Laranja da 
Terra e das inscrições necessárias com dois trajetos. Comentou seu projeto com 
crianças tratando dos vereadores mirins juntamente com a escola. Convidou a todos 
para a 36ª festa de emancipação política.  

Vereador  
JUDÁZIO SEIBEL 

Prestou solidariedade aos moradores do Sul. Parabenizou a comunidade luterana de 
Vendinha pelo culto paroquial de pentecostes e todos os organizadores. Falou da 
comemoração pelos 200 anos da igreja luterana no Brasil que será em Santa Teresa.  
Falou da sessão solene onde agraciaram muitas pessoas que contribuem para o 
desenvolvimento de Laranja da Terra. Destacou o título concedido ao Dr. Telêmaco 
que muito contribuiu para a permanência do Fórum em Laranja da Terra. Falou dos 36 
anos de existência deste município. Falou que se hoje somos um município é porque 
duas lideranças se doaram para essa conquista que foi Dorico Kefler e Mira Seibel. 
Exaltou e homenageou o produtor rural laranjense que luta dia a dia para o progresso 
de nosso município. Falou de seu apoio aos produtores e falou da extensão do prazo 
para tirar a nota eletrônica para os produtores rurais. Cobrou projeto de caminhos do 
campo e revisol em nosso município. falou da obra da hidrelétrica que hoje traz receita 
para Laranja da Terra.  

Vereador  
JAIRO MAYER 

Falou que a Serra do Crisciúma está em péssimo estado. Pediu o conserto urgente antes 
da festa. Agradeceu a aprovação do requerimento sobre o carro odontológico. Pediu 
obra na subida do hospital na entrada do SAMU. Pediu projetos e obras de caminhos 
do campo. Mostrou entulho jogado em estrada com vergalhão e nem espalhado foi. 
Pediu o urgente atendimento antes de subir a serra na propriedade do Serginho em São 
Luiz de Miranda. Comentou que a reposição salarial do funcionário está atrasada e 
indicou abono aos servidores. Falou que o Executivo poderia ter mandado esses 
projetos, mas até agora nada chegou. Falou que no Picadão tem 16 lâmpadas 
queimadas. Indicou ainda a substituição para outros lugares. Lembrou da torre de 
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celular sem sinal em Jequitibá e outros locais.  
Vereador 
VALÉRIO 
DEMONÉR 

Comentou atendimento em Ribeirão. Falou da festa e da doação de alimentos para o 
Rio Grande do Sul. Falou do concurso leiteiro e pediu a participação de todos.  

Vereador  
HENRIQUE 
KUSTER FILHO 

Falou que esperava votar nesta sessão o reajuste do funcionalismo. Disse que a copinha 
é muito importante. Reclamou da manutenção do campo do Ribeirão. Falou que o 
secretário de obras já está cansado e as obras ficam sem fazer. Falou que não se fez 
nenhum projeto de caminhos do campo ou revisol. Desafiou os amantes do futebol da 
comunidade do Ribeirão que não votem nessa gestão. Disse que na gestão passada 
tinha nitrogênio e veterinário para ajudar o pecuarista; tinha 700 litros de óleo para as 
associações. Disse que nada foi feito na subida do hospital e não foi calçada a subida. 
Pediu ao prefeito para quando falar na arena da festa chamar os seus 3 vereadores e 
explique porque perdeu o apoio dos outros. Falou de gratificação aos operadores de 
máquinas e da escassez de profissionais que queiram trabalhar nas atuais condições. 
Sugeriu projeto de gratificação fixa e que seja retirada a gratificação por hora.  

Vereador 
ADILSON 
FERNANDES 

Reclamou em nome das mães que por 3 semanas não tem carro para levar seus filhos 
para a APAE. Disse que conversou com o diretor do Asilo em Afonso Cláudio. Disse 
que o Senador Marcos Do Val está ajudando o asilo. Pediu atendimento em carreador 
para todos. Disse que na CPI passada tinha gente que acusava e agora está no mesmo 
palanque. Disse que esta CPI está debaixo do tapete. Mostrou vídeo do prefeito 
pedindo alimentos menos sal. Elogiou a lavagem das ruas antes da festa, mas pediu que 
o mesmo seja feito após a festa. Indicou a obra de caminhos do campo usando os 
recursos que a prefeitura e câmara dispõem. Disse que quem não gosta do vereador 
Adilson são os bezerrões da prefeitura. Desejou a todos ótima festa.  

Vereador  
ROBERTO 
KUSTER BECKER 

Parabenizou aos enfermeiros pela comemoração do seu dia. Parabenizou também os 
pedagogos pelo dia comemorado. Convidou a todos para o 36º aniversário do 
município de Laranja da Terra. Falou do concurso leiteiro que ocorrerá durante a festa. 
Indicou a revista de todas as pessoas durante a festa. Disse que será bom se colocarem 
as câmeras de vigilância. Comentou sobre a sessão solene realizada com a presença de 
muitas autoridades e população. Relatou que todos os vereadores que passaram aqui 
têm sua foto nos quadros da câmara municipal. Agradeceu a todos os ex-prefeitos e 
vereadores que juntos contribuíram para o nosso progresso. Reiterou a importância da 
doação de alimentos para os moradores afetados no Rio Grande do Sul. Falou que esse 
milhão que é gasto na festa tem seu retorno aos cofres públicos com os gastos das 
pessoas. Lamentou a outra tragédia com moto na serra de São Luiz. Pediu 
conscientização de todos no trânsito.  

 
OBS.: Aqui estão as sínteses dos discursos dos vereadores ou cidadãos que usaram a tribuna Livre. Para maiores detalhes poderá solicitar o áudio da referida sessão.  
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